まごころ

至誠

重点教育目標

自ら学び 心豊かに たくましく 生きる子どもの育成 八雲町立山越小学校



学校だより

元年度第2号

令和2年5月 1日発行

危機意識をもつ~自分の身は自分で守る~

校 長 佐藤 淳

桜の便りも少しずつ北海道にも聞こえ始め、気持ちのよい季節がやってきたのですが、新型コロナウイルスの感染拡大のために、不要不急の外出自粛となってしまいました。学校も新学期が始まって、子どもたちも元気に学習や活動に取り組み、さあこれからという時に再度の休校で、またリセットとなってしまい、残念な思いでいっぱいです。

学校で何よりも大切なことは、子どもたちが安全に安心して学校生活を送ることができるようにすることです。そのためには、全ての教育活動において、危機意識をもって取り組むことが重要です。最悪の事態を想定し、それを防止するためにどんな手立てをとれば最善であるかを考え、未然防止に取り組んでいます。今回の感染防止についても同様です。しかし、いくら学校で様々な防止策を講じても、当の子どもが危機意識をもっていなければ防ぐことはできません。子どもたち自身が「自分の身は自分で守る」という意識を高め、危険を察知できる能力を身に付けられるように、指導しています。

また、今後心配されることは、子どもたちの学力と体力です。学校再開後秋までは、状況に応じて子どもたちのストレスを発散させながら、学習指導と体力づくりを中心に教育活動を行っていきます。また、休校中でも子どもが自分で新たな学習に取り組めるように、教科書の予習や復習などの学習の仕方について指導し、学習習慣を維持できるよう努めてまいります。

江戸時代の米沢藩主である上杉鷹山の名言に

「為せば成る 為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり」 という言葉があります。「どんなことでも強い意志を持って行えば必ず実現す る。結果が得られないのは成し遂げる意思を持って行動しないからだ。」とい う意味です。この困難を乗り切るためにも臨機応変に対応し、山越小学校職員 一丸となって、子どもたちの資質・能力の向上に努めてまいります。



健康に気を付けて、連休をお過ごしください

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、再び臨時休業が延長となり、不要不急の外出自粛を余儀なくされています。3つの密(密閉・密集・密接)を避ければ、散歩や散策はよいようですが、混雑する場所は外であっても危険が伴いますので、ご注意ください。また、外出自粛とはいえ、国道の交通量は増え、スピードも速くなることが予想されます。交通ルールをしっかり守り、安全にお過ごしください。保護者の皆様には、休み中のお子さんの健康にお気を付けいただき、もし体調を崩すことがありましたら、学校へ連絡をお願いいたします。

5月の行事予定

В	曜	行 事
5/ 7	木	臨時休業
8	金	臨時休業
9	土	
10		
11	月	全校集会
12	火	
13	水	
14	木	5時間授業
15	金	クラブ
16	土	
17		ノーゲームデー
18	月	
19	火	
20	水	移動図書
21	木	
22	金	フッ素洗口 クラブ
23	土	
24		
25	月	
26	火	
27	水	5時間授業
28	木	
29	金	フッ素洗口 児童会
30	土	
31		

※緊急事態宣言の延長によっては、予定が 大幅に変わる可能性があります。

※ノーゲームデーとは、北海道教育委員会が、毎月第1・第3日曜日の2回を、スマートフォン等を使ったゲームなどから離れて、「家族の団らん」を大切にしたり、「体験活動」や「読書活動」などに親しんだりすることを推奨する取組です。ぜひみなさんも実践を…。

児童会活動スタート

令和2年度の児童会が始まりました。4月9日(木)に任命式,第1回目の児童会を10日(金)に行いました。昨年度から児童会三役のみを決め、3~5年生が委員として参加する体制にしております。

今年は、新たに3年生の瑠乃さんが参加し、6人体制となりました。今後、全校集会で前期の活動内容について報告し、本格的に活動が始まります。新型コロナウイルス感染症の影響で様々な学校行事が延期になっているので、子どもたちが自主的に楽しい活動を考え、学校生活を楽しいものにしていけるように支援してまいります。

児童会三役						
会	長	黒島	暁人	くん		
副会長		湊	航真	くん		
書	記	新保	瑠奈	さん		

合同運動会中止のお知らせ

来月6月14日(日)に予定していました山越小学校地域合同大運動会ですが,この度の新型コロナウイルス感染拡大防止のために,北海道教育委員会より当面の間,体育的行事を見送るように要請がありました。PTAで,秋に延期することがうました。PTAで,秋に延期することが行事も延期になっていること,練習時間を確保できないこと,さらに外出自粛要請により寄付をお願いすることも難しいことから,町内会長とも相談の結果,今年度の地域との合同大運動会は、やむなく中止とさせていただくことにいたしました。

楽しみにしていらっしゃった皆様には、 申し訳ありませんが、次年度は盛大に開催 できるよう準備を進めてまいりますので、 何卒ご理解くださいますよう、よろしくお 願い申し上げます。

なお,今後時機を見て,運動会に代わる 小規模な体育大会を,児童の思い出作りの ために実施する予定です。